



Regierungsratsbeschluss vom 18. Januar 2022

Fachdirektorenkonferenz Geldspiele; Antrag der Stiftung Sportförderung Schweiz; Vernehmlassung

P211666

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an die Fachdirektorenkonferenz Geldspiel.

Begründung

Neu ist die Fachdirektorenkonferenz Geldspiele (FDKG) zuständig, alle vier Jahre darüber zu entscheiden, welcher Betrag aus dem Reingewinn der Lotteriegesellschaften Swisslos und Loterie Romande zur Förderung des nationalen Sports zur Verfügung gestellt wird und welche Schwerpunkte im Rahmen dieser Förderung gesetzt werden sollen. Die FDKG entscheidet auf Antrag der (neu geschaffenen) Stiftung Sportförderung Schweiz (SFS). Der Regierungsrat Basel-Stadt ist mit dem Antrag der SFS einverstanden. Im Zusammenhang mit der Koppelung der Förderbeiträge an die Gewinnentwicklung der Lotteriegesellschaften weist der Regierungsrat jedoch darauf hin, dass der Ertrag, welcher ein Bereich einspielt, nicht zum alleinigen Zuweisungskriterium von Geldern werden soll.

